

Vos questions / nos réponses

# Recherche témoignage : Déréalisation/dépersonnalisation prise de drogue

Par [Silouise](#) Postée le 30/11/2024 11:19

Bonjour, je suis journaliste et je cherche à réaliser un reportage sur les symptômes de déréalisation et dépersonnalisation qui peuvent apparaître après la consommation de drogues. Je cherche des témoignages de personnes à qui cela est arrivé, afin qu'elles me racontent cette expérience difficile et les solutions trouvées afin de s'en sortir. Merci pour votre retour !

---

**Mise en ligne le 04/12/2024**

Bonjour,

Il existe sur notre site une rubrique « Forums de discussion » où une section est prévue pour les appels à témoins. Nous vous laissons le soin d'y poster votre message.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- ["Les forums de discussion: Appels à témoins"](#)